

Judicial

## Caso Campaña Petro: Fiscal Camargo aceptó que se reunió con Roa, presidente de Ecopetrol

El lugar del encuentro fue la fiesta de cumpleaños del director de la Policía Nacional, general William Salamanca. Roa está siendo investigado por la presunta financiación de la campaña presidencial.



Luz Adriana Camargo, fiscal general de la Nación. Foto: Suministrada.



Jenny Rocío Angarita 01/11/2024 - 12:59 h COT

La **fiscal general de la Nación, Luz Adriana Camargo**, reconoció que se reunió con el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, mencionado en la investigación por la presunta **financiación irregular de la campaña Petro Presidente**.

El encuentro se dio en el marco de la fiesta de cumpleaños del director de la Policía Nacional, general William Salamanca.

Roa, quien fue el gerente de la campaña política de 'Petro Presidente', **está siendo investigado por la Fiscalía por las supuestas irregularidades en la financiación de la candidatura**.

"La explicación es que el general Salamanca estaba de cumpleaños y me invitó a su casa a celebrar el cumpleaños, y la explicación es que en ese evento, como suele suceder, hay personas amigas y uno de los amigos del general Salamanca es el presidente de Ecopetrol, el señor Roa, y no estaba Laura Sarabia, y con Roa, como con el ministro del Interior **que también estaba y el ministro de defensa que también recuerdo que estaba y otras personas hablé**, como se habla en una reunión social, esa es toda la explicación que yo puedo dar", dijo la Fiscal Camargo.

### Puede leer:

- > Campaña Petro violó topes por más de \$5.300 millones: ¿qué sigue en el proceso?
- > Investigación del CNE concluye que campaña Petro violó topes por más de \$5.300 millones

Igualmente, señaló que como cualquier persona **tiene una vida y puede asistir a fiestas de cumpleaños y reuniones sociales**.

También reconoció que no ha sido la única reunión en la que ha participado con el actual presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, **durante los meses que lleva en el cargo de fiscal y precisó que eso no tiene nada de irregular**.

"Yo también tengo vida, asisto a cumpleaños y pues es obvio que asistan personas que son de gobierno, pero además yo he tenido otras reuniones con el presidente de Ecopetrol por razón de sus funciones y las voy a seguir teniendo porque el presidente de Ecopetrol tiene de hecho un proyecto conjunto con la fiscalía que son muy importantes para nosotros.

**Entonces, naturalmente, en desarrollo de ese convenio también conversamos y conversamos siempre en torno a los temas oficiales que nos convocan**", agregó.

**W Radio Colombia** @WRadioColombia - Seguir

#NoticiaW | La fiscal Luz Adriana Camargo reconoció que se reunió con el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, investigado por la @FiscaliaCol por las presuntas irregularidades en la financiación de la campaña Petro Presidente, en el marco del cumpleaños del general William... [Mostrar más](#)

12:26 p. m. · 1 nov. 2024

63 Responder Copia enlace

[Leer 43 respuestas](#)

### Últimas Noticias

Lotería de Risaralda: resultados del 1 de noviembre de 2024

Resultados del MILoto para el viernes 1 de noviembre de 2024

Lotería de Medellín: resultados del 1 de noviembre de 2024

Lotería de Santander: resultados del 1 de noviembre de 2024

¿Cuál es la diferencia entre psicólogos y psiquiatras?

Universidades gratuitas para estudiar en 2025 en Barranquilla

### Stories W Radio



Ecopetrol

Fiscalía

Campañas electorales

Siguiente artículo



Actualidad

## Tribunal rechazó tutela que pedía anular cargos del CNE contra el presidente Gustavo Petro